



## Pressemitteilung

### **Erlacher Höhe Calw-Nagold Karin Schoeck zum Dienstjubiläum geehrt**

**Großlach/Calw, 18.01.2024.** Die Erlacher Höhe im Landkreis Calw hat ihr viel zu verdanken: Seit 20 Jahren arbeitet Karin Schoeck in der Abteilung Calw-Nagold des diakonischen Einrichtungsverbunds Erlacher Höhe und war in all den Jahren „eine Mitarbeiterin, auf die stets Verlass war, ein Fels in der Brandung“, so Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius bei der Ehrung der stellvertretenden Abteilungsleiterin im kleinen Kreis. „Sie haben mit hoher Kompetenz und großem Engagement die Arbeit mitgeprägt und mitgetragen. Wir danken Ihnen herzlich für 20 Jahre Mitarbeit und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.“

Die gelernte Industriekauffrau und Mutter von zwei erwachsenen Kindern ist seit Januar 2004 bei der Erlacher Höhe in Calw tätig. Als Verwaltungsfachangestellte sorgte sie für eine effiziente Verwaltungarbeit in den Bereichen Wohnungsnotfallhilfe, Arbeitshilfen und Jugendhilfe. 2010 übernahm sie die stellvertretende Abteilungsleitung. Zugleich fungiert sie als Teamleiterin, zunächst im Bereich Verwaltung, seit 2023 im Bereich Arbeitshilfen, zu dem auch die Kreativwerkstätten der Erlacher Höhe gehören.

In den vergangenen zwei Jahrzehnten hat Karin Schoeck nicht nur die Entwicklung ihrer Abteilung mit vorangetrieben, sondern auch aktiv dazu beigetragen, den Auftrag der Erlacher Höhe zu verwirklichen: Menschen in sozialen Notlagen zu helfen. Vorstand Wolfgang Sartorius überreichte zum Dank Blumen.

#### **Bildunterschrift:**

Ehrung zum 20-jährigen Dienstjubiläum: Karin Schoeck, stellvertretende Abteilungsleiterin, und Vorstand Wolfgang Sartorius. (Foto: Erlacher Höhe)

#### **Info:**

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 18.01.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.